

Credit Cards Schedule of Charges

جدول رسوم البطاقات الائتمانية

Date : / /

التاريخ : / /

Please be informed that the below schedule of charges will be applied once your Credit Card has been activated

يرجى العلم بأنه سيتم تطبيق جدول الرسوم الموضح أدناه وذلك بعد تفعيل بطاقتكم الائتمانية

Retail Customers

Fees and Charges	Cashback	Gold	Gold Secured	Platinum	العمولات والمصاريف
Joining Fee	EGP 250	EGP 250	EGP 100	EGP 500	مصاريف الإصدار
Annual Membership Fee	EGP 250	EGP 250	EGP 100	EGP 500	مصاريف سنوية
Supplementary Joining Fee	EGP 100	EGP 100	EGP 50	EGP 150	مصاريف الإصدار للبطاقة الإضافية
Supplementary Annual Fee	EGP 100	EGP 100	EGP 50	EGP 150	مصاريف سنوية للبطاقة الإضافية
Spend Fee waiver 1st month [joining fees refund]	NA	EGP 7.5k	EGP 7.5k	EGP 15K	رد مصاريف الإصدار بالاستخدام اول شهر
Spend Based Fee Waiver [Annual Fee Refund]	NA	EGP 40k	EGP 40k	EGP 100k	رد المصاريف السنوية بالاستخدام
Purchase Interest Rate [Monthly]	3.60%	3.60%	3.60 %	3.50 %	العائد على المشتريات (شهرياً)
Cash Interest Rate [Monthly]	3.60%	3.60%	3.60 %	3.50 %	العائد على المسحوبات النقدية (شهرياً)
Card Replacement Fee	EGP 100	EGP 100	EGP 50	EGP 150	مصاريف إعادة إصدار البطاقة
Cash Withdrawl Fee per Transaction [Local]		3.5% min EGP 35			مصاريف السحب النقدي (داخل مصر)
Cash Withdrawl Fee per Transaction [International]		10 % min EGP 80			مصاريف السحب النقدي (خارج مصر)
Foreign Exchange Fee		5 %			عمولة العملة الأجنبية
Credit Shield Fees		0.577 % outstanding balance on statement			عمولة درع الحماية تغطية تأمينية بنسبة 100% على الميونة القائمة على البطاقة الائتمانية في حالة الوفاة أو العجز الكلي لحامل البطاقة الرئيسية (لا قدر الله) بحد أقصى 350,000 ج (ثلاثمائة وخمسون ألف جنيه مصرياً فقط لا غير)
Late Payment Fee		EGP 150			غرامة التأخير
Over Limit Fee		EGP 75			عمولة تجاوز الحد الائتماني
Statement Regeneration Fee		EGP 15			مصاريف إعادة إصدار كشف الحساب
Settlement Letter		EGP 200			خطاب المخالصة
Pin Regeneration Fee		EGP 10			إعادة إصدار الرقم السري
Over the Counter Payment Fee (Applied for deposit less than EGP 5000)		EGP 15 / Free for Platinum			مصاريف الإيداع داخل البنك (قيمة أقل من 500 ج)
SMS Alert Fee (monthly)		Free			مصاريف إخطار الرسائل النصية (شهرياً)
Legal Settlement letter fees		EGP 100			مصاريف إصدار مخالصة قضائية
Balance Certificate		EGP 200			شهادة مديونية
Physical Statement Fee		EGP 20			مصاريف كشف الحساب الورقي
E-Statement Fee		Free			مصاريف كشف الحساب الإلكتروني

For further inquiries or information, please visit any of our branches or call 16222

My signature is considered an acceptance for all charges and fees shown above, and a acceptance to activate Attijariwafa bank Credit Card after receiving it and in case that you don't want to activate your card you should call 16222 within 48 hours from card delivery .

All fees and charges are applied upon activation , and that a copy of this document has been given to me

لمزيد من الإستفسارات والمعلومات، برجاء التفضل بزيارة أي من فروعنا أو الإتصال بـ 16222

يعد توقيعني قبولاً لكافة المصاريف والرسوم الموضحة أعلاه و موافقه مني لتفعيل بطاقة التجاري وفا بنك الائتمانية تلقائياً بعد استلامها وأنه سيتم تطبيق كافة المصاريف والرسوم بعد التفعيل، في حال الرغبة في عدم التفعيل أقر بمعرفتي بضرورة الاتصال علي مركز خدمة العملاء 16222 خلال 48 ساعة من استلام البطاقة ويعد هذا إقرار مني باستلام صورة ضوئية من هذا المستند.

Name

الإسم

Customer
Signature

توقيع العميل

Your credit standing at the Egyptian Credit Inquiry Company (I-score) may impact your ability to obtain credit facilities from our bank or other banks Any delay in payment within the specified dates may lead to include your names in the negative lists of the Central Bank of Egypt or among the clients whom credit is prohibited, and may affect your ability to obtain other credit facilities in the future. Besides, this shall lead to taking legal actions to collect the bank's dues.

يرجى المحافظة على موقفكم الائتماني حتى لا يتم التأخير بالسلب في حالة الرغبة في الحصول على تسهيلات ائتمانية أخرى من مصرفنا أو من بنوك أخرى. تأخركم في السداد في المواعيد المحددة قد يؤدي إلى إدراج أسمكم ضمن عملاء القوائم السلبية بالبنك المركزي المصري أو ضمن العملاء المحظور تسليفهم وهو ما قد يؤثر على قدرتكم في الحصول على تسهيلات ائتمانية أخرى مستقبلاً، كما يؤدي إلى إتخاذ الإجراءات القانونية لتحويل مستحقات البنك طرفكم.

Fees and charges are subject to change at any time, the change will be announced across all the bank or by any other means reasonable to the bank

يحتفظ البنك بحقه في تغيير الرسوم والمصاريف في أي وقت وسيتم الإعلان عن ذلك التغيير في جميع فروع البنك أو بأي وسيلة يراها البنك مناسبة